



**AGENDA SELASA WAGE BELUM TERKONSEP**

## Jangan Cuma Reresik Malioboro

**DANUREJAN (MERAPI)** - Pedagang kaki lima Malioboro kembali libur setiap Selasa Wage. Libur sehari ini dimanfaatkan PKL untuk reresik alias bersih-bersih kawasan tempat mereka menggelar lapak dagangan. Selasa Wage yang belum terkonsep, diharapkan diisi agenda lainnya untuk menarik wisatawan.

PKL kuliner yang tergabung di Paguyuban Handayani di depan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro dan kompleks DPRD DIY, misalnya secara swadaya membeli cat dan mengecat sendiri dinding di lokasi lapak mereka berjualan. "Ini catnya swadaya beli pribadi," kata Sulardi (51), di sela mengecat dinding, Selasa (31/10).

Sulardi yang berjualan di Malioboro selama 29 tahun itu me-



MERAPI/TRI DARMAYATI

nilai kegiatan Selasa Wage untuk reresik Malioboro cukup bagus. Menurutnya, reresik Malioboro itu juga bagian dari upaya menjaga kebersihan tempat berjualan para PKL. Namun dia berharap kegiatan Selasa Wage tidak hanya sebatas PKL libur untuk reresik Malioboro. "Bisa diadakan kegiatan seni budaya dan hiburan di malam hari, biar Malioboro tidak terlihat sepi," ujarnya.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengucapkan terima kasih kepada PKL dan komunitas di Malioboro yang kembali

mengadakan kegiatan Selasa Wage. Dia mengatakan dalam setiap penyelenggaraan Selasa Wage Malioboro akan ditingkatkan tanpa menghilangkan ruh Malioboro sebagai etalase Yogyakarta. Salah satunya upaya penambahan atraksi wisata dan budaya setiap Selasa Wage.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Yumianto Dwi Sutono berharap kegiatan Selasa Wage Reresik Malioboro itu menjadi kebiasaan dan tidak hanya setiap Selasa wage. "Semua pihak dan tiap komunitas di Malioboro sudah tahu tanggung jawab masing-masing, sehingga Selasa Wage bisa berjalan dengan sendiri," imbuh Yumianto. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. <b>Din. Pariwisata</b>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005